

## In Zukunft bin ich ein Komet

Das Tanz-Stück "In Zukunft bin ich ein Planet" erzählt die Geschichte von 3 Zeit-Reisenden. Sie haben einen Unfall mit dem Zeit-Raumschiff und landen in einer möglichen Zukunft. In dieser Zukunft verschwinden die Grenzen zwischen Wirklichkeit und Möglichkeit.

Die 3 Zeit-Reisenden fragen sich: Wird es die Welt von heute auch in Zukunft noch geben? Ist alles zu Ende? Oder beginnt etwas Neues?

Der israelische Künstler Yotam Peled hat mit Schüler\*innen über die Zukunft geforscht. Dann hat Peled mit einer Tanz-Gruppe das Stück "In Zukunft bin ich ein Planet" entwickelt.

Mit dem Stück möchte Peled eine Verbindung schaffen zwischen Tanz und Technologie.
Auf der Bühne verbinden sich die Körper der Tänzer\*innen mit Video-Kunst zu einer möglichen Zukunft.
Die Bewegungen der Tänzer\*innen sind beeinflusst vom Zirkus und von Martial Arts [gesprochen: Mah-schell Arts]. Martial Arts ist eine Kampfsport-Art.